

La Oficina Anticorrupción participó en un Congreso Internacional sobre Reforma del Estado

La Oficina Anticorrupción (OA) participó del XII Congreso Internacional del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD) sobre la Reforma del Estado y de la Administración Pública que se desarrolló en Santo Domingo, República Dominicana, entre el 30 de octubre y el 2 de noviembre de 2007.

La OA coordinó el panel “Políticas públicas: hacia una nueva visión en la implementación de mecanismos de transparencia”. En su ponencia, el funcionario de la OA disertó sobre la “Aplicación de mecanismos de transparencia en compras y contrataciones públicas”. También participaron de la mesa representantes de Chile y México.

El evento del CLAD congregó a más de 1300 personas de la región y de Europa, vinculadas a las temáticas en referencia. Se constituyeron 105 paneles, en los que presentaron 470 documentos. Además se realizaron tres conferencias plenarias.

El CLAD es un organismo público internacional, de carácter intergubernamental. Se constituyó en el año 1972 bajo la iniciativa de los gobiernos de México, Perú y Venezuela. Su creación fue recomendada por la Asamblea General de las Naciones Unidas con la idea de establecer una entidad regional que tuviera como eje de su actividad la modernización de las administraciones públicas, un factor estratégico en el proceso de desarrollo económico y social.

Su misión es promover el análisis y el intercambio de experiencias y conocimientos en torno a la reforma del Estado y la modernización de la Administración Pública, mediante la organización de reuniones internacionales especializadas, la publicación de obras, la prestación de servicios de documentación e información, la realización de estudios e investigaciones y la ejecución de actividades de cooperación técnica entre sus países miembros y provenientes de otras regiones.